

MANTENIMIENTO

Presupuesto para refinerías superaría los 11 mil 275 mdp

POR NAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gimm.com.mx

La administración de la presidenta Claudia Sheinbaum mantendrá a la refinación como una de sus principales apuestas, por lo que ha propuesto un presupuesto de 11 mil 275.5 millones de pesos

para 2025, cifra significativamente superior a los otorgados en 2024, pues el objetivo es seguir con los trabajos de mantenimiento y rehabilitación de las seis refinerías.

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el siguiente año no menciona en

MONTO PROPUESTO PARA SER ASIGNADO EN 2025 A LAS REFINERÍAS

(Millones de pesos)



Fuente: PPEF

los Programas y Proyectos de Inversión a los complejos de Dos Bocas en Tabasco, que hace algunos meses arrancó operaciones de manera

comercial, ni de Deer Park en Texas. El documento detalla que para 2025 se busca que Petróleos Mexicanos (Pemex) siga llevando a cabo

los trabajos de adecuación que permitan aumentar los niveles de procesamiento y producción de petrolíferos de alto valor agregado como gasolinas, diésel, turbosina, entre otros.

Es así que el gobierno federal busca que el Congreso apruebe su propuesta de asignar más de 11 mil 275.5 millones de pesos a las refinerías de Madero, Cadereyta, Salina Cruz, Tula, Minatitlán y Salamanca. Sin embargo, el monto es 24 veces más respecto a los recursos asignados para este año por 468.46 millones de pesos.

Se detalla que el total de los recursos aprobados sean 18.1% menores a los de 2023.